
小さな町の病院から総合病院への転職。
決め手は看護部理念への共感

2019年5月入職
経験年数：19年目
4西病棟(整形外科・耳鼻咽喉科)
所属。

Q 今までのご経験、入職の決め手を教えてください。

子育てを応援してくれる環境。
育児短時間制度を利用後、フルタイム勤務に戻りました！

2012年入職
経験年数：15年目
現在は手術室所属。
小学２年生と６歳児のママ。

Q育児短時間勤務について教えてください。

　師長をはじめ、部署のスタッフは意見をとても聞いてく
れます。自分の看護観をストレートに話すことができて、
それを受け入れて尊重してくれる雰囲気です。
以前勤務していた病院と比べてもこの点は仕事がしやすい
雰囲気の理由だと感じています。
今年は臨床指導者として学生指導にチャレンジさせていた
だくので、学生に当院の理念や文化に基づいた「看護にお
けるやさしさ」を伝えていきたいと思います。

Q 入職してよかったと思う点は？

　准看護師12年を経て、看護師として勤務を始めて7年2
か月になります。新卒のころは札幌で働いていましたが、
現在は札幌と滝川の間の町に転居をしています。
町の病院で働いていましたが、大きな病院で働きたいと思
い滝川市立病院へ転職しました。過去に夫の家族が入院し
ていて来院したことがあり、前々から気になっていたので
すが、HPの看護部長の挨拶にある「看護における優しさ」
という言葉に惹かれ、私もここで働きたい、働いて実践し
たいと決断しました。

　カンガルーの会に参加しました。
カンガルーの会は担当師長と育休者が集まってフランクに
話ができる場です。ちょうど、電子カルテへの移行時期で
復帰の際に不安だったのですが、使い方を事前にレク
チャーしてもらうことができて、安心できました。
　復職後も精神面を含めてフォローしていただけたので、
とても感謝しています。

Q 復職の際のサポートはいかがでしたか？

　はい、2度の産休・育休を経て、育児短時間勤制度を取
得しました。8:30～13:25の勤務を週5回の勤務で利用さ
せていただきました。有難いことに就学前まで制度が使え
ます。
子育てしながら時短を利用して、フルタイムに戻るスタッ
フが多い印象ですね。
　復職時は、地域包括ケア病棟で勤務していました。フル
タイムに戻った際に苦労するなと思い、師長と話してフル
タイム勤務を見据えて受け持ち患者さんを持たせてもらっ
ていました。これからは、家族のこと・家のことと両立し
ていきたいと思っています。



カンファレンスでも学びが多いと実感。
自分が大切にしている看護を実践！

Q 入職の理由は？

2021年7月入職
経験年数：７年目
6階西病棟所属（循環器内科・
内科）

　結婚を契機に滝川市に転居。地域医療を担う病院で看護
師としてキャリアを積み重ねたいと考え入職しました。実
際、病棟のスタッフの手厚いサポートのもと経験を積み重
ねられていると感じます！

Q 病棟について教えてください。
　病棟には、急性期から終末期までの患者さんが入院され
ています。そのため、幅広い病態や看護について学ぶこと
ができます。また、カンファレンスでの意見交換や情報交
換も学びが多いと実感しています。入職時新たな分野の看
護は不安でしたが、私が大切にしている『患者に寄り添っ
た看護』を継続できています。


